



# 地域での学び × 探究的な学習

## ふるさと赤江を大切に する児童の育成

赤江小学校の特色ある教育活動の一つに、地域を題材とした「ふるさと教育」があります。これは、地域の「ヒト・モノ・コト」といった題材を活かし、子どもたちが自分たちの地域について深く学ぶものです。主に3年生以上の総合的な学習の時間で取り組んでいます。今年度は、この「ふるさと教育」に「探究的な学び」をさらに充実させることで、子どもたちが赤江地域の素晴らしさに気づき、地域への愛着をより深めることができると考えています。今年度の学習がスタートしました！それぞれの学年の取り組みを紹介します。

## 米作り体験～3年生～



3年生は、地域のメダカクラブ講師の皆さんにご指導いただき、初めての田植え体験を行いました！子どもたちは裸足で田んぼに入り、泥の感触に「わー！」と歓声をあげながら、線に沿って苗を丁寧に植えていきました。食卓に並ぶお米が、どのように作られ、どんな喜びや苦労を経て私たちの元に届いているのか？今、社会で話題となっているお米の問題などの課題について、少しでも思いを馳せるきっかけとなることを願っています。

## 響け！銭太鼓～5年生～

5年生では、安来の伝統芸能である「銭太鼓」の練習が始まりました！本校の中井先生を講師とし、掛け声や撥さばきなど、細やかな指導を受けています。子どもたちは皆、とても意欲的です。難しい動きにも繰り返し挑戦する姿が見られます。

この実体験を通して、子どもたちが地域文化への理解を深め、学びが広がっていくことを期待しています。



## 飯梨川探検隊～4年生～

4年生は、赤江小学校のすぐそばを流れる飯梨川での学習が始まりました。例年、川の生き物調べをきっかけに、水質調査や環境保全へと学びを広げていきます。今年度もすでに、子どもたちは飯梨川に出かけ、夢中になって生き物探しをしました。また、島根県の環境政策課の方から、川の環境について貴重なお話を聞く機会も持ちました。現地での体験や専門家の方からの学びを通して、子どもたちの「もっと知りたい！」という探究心がさらに深まっていくことでしょう。今後の学びの展開にご期待ください。



# 団結し やいきた 運動会

6月7日（土）赤江っ子運動会を開催しました。天候に恵まれ、子どもたちは元気に競技、応援を行いました。ご来場の皆様、ご声援ありがとうございました。そして練習期間の準備や当日の準備・片付け、熱中症対策等、PTA役員さんや保護者の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



2・4年生、3・6年生、1・5年生がそれぞれ合同で行った交流種目。上学年が、下学年の走るスピードや様子を配慮しながら競技する姿が素敵でした。



4色の応援合戦。どの色も応援を力にかけて、がんばる内容の劇を交えながらの構成でした。約2週間の練習の成果が見られ、しっかり声が出ていました。



低・中・高学年のリレー。運動会がはじめての1年生もしっかり走りました。学年が上がるごとに力強い走りとスムーズなバトンパスを見せてくれました。



全日程終了後、色別にふりかえりの会がありました。6年生がリーダーとしての想いを伝え、1～5年生が感想を話しました。

最後までしっかり競技をすることはもちろんですが、自分の役割をしっかり果たしたり、友だちを思いやったり、運動会を通して多くのことを子どもたちは学びとってくれたと感じました。

## 6・7月の行事予定

### 6 月

20日（金）なかよし読書

27日（金）スクールカウンセラー来校日

### 7 月

1日（火）フリー参観日（2・3校時）  
給食試食会（1年生）

4日（金）本の読み聞かせ

9日（水）クラブ活動（4～6年生）

11日（金）なかよし読書

17日（木）給食最終日 町内児童会

18日（金）1学期終業式

21日（月）海の日 夏季休業開始

22日（火）個人懇談 ～7/25（金）まで